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Mitgliederversammlung  
 
Termin:  23. Mai 2023, 19:00h 
 
Ort:  Ernst Moritz Arndt Gymnasium  
 
Teilnehmer: 14 stimmberechtigte Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) 
  
Tagesordnung: 
 
1. Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.06.2022 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Bericht zur Finanzlage des Vereins (Kassenbericht) 

5. Bericht des Beirates 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Wahl der beiden Kassenprüfer 

9. Bericht der Schulpflegschaft 

10. Beratung und Beschlussfassung zur Haushaltslage und zur Förderung 
schulischer Projekte 

11. Verschiedenes 
 
 
1.Genehmigung der Tagesordnung  
Der Vorsitzende des Vorstands, Herr Aumeier begrüßt alle Anwesenden (kurze 
Vorstellungsrunde). Es werden keine Änderungswünsche zur Tagesordnung geäußert. 
Herr Aumeier stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung frist- und 
satzungsgemäß erfolgt ist und die Beschlussfähigkeit gemäß § 7 der Vereinssatzung 
gegeben ist. 
 
2.Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.06.2022 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.06.2022 wird durch Abstimmung der 
Mitglieder einstimmig genehmigt. 
 
3.Bericht des Vorstandes  
Thomas Aumeier berichtet von den erfolgten Änderungen im Vereinsregister bedingt 
durch den Wechsel des 1. Vorsitzenden (Hr. Aumeier) und die neue Schatzmeisterin 
(Fr. Rieschel). Die übrigen Formalien wie Vollmachten bei Banken sind inzwischen 
abgearbeitet. Die im letzten Jahr beschlossenen Anschaffungen sind erfolgt. Fast alle 
Positionen sind im Budget geblieben. Die größte Anschaffung war das Bühnendach für 
die Technik-AG welches, bedingt durch den Wegfall der Aula, bei Open-Air 
Veranstaltungen zum Einsatz kommt. Die mit dem Bühnendach einhergehenden 
Haftungsfragen wurden mit dem Beitritt zum Landesverband der schulischen FV NRW 
(inkl. Versicherung 75,-p.a.) gelöst. Das Bühnendach wurde inzwischen offiziell an 
Schule übergeben. Im vergangenen Jahr wurden wieder Teilnehmer an Klassenfahrten 
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unterstützt, ein, neuer Bassverstärker für die Big Band angeschafft. Das Projekt 
„Lebensraum Schule“ soll mit den zweckgebundenen Mitteln umgesetzt werden 
(ca.13.000,-EUR). Ein – inzwischen gelöstes - Problem bei der Umsetzung war der 
Brandschutz.  
Das Projekt „Ackerdemie“ wurde durch den FV gefördert. 
Allgemein sollte die Sichtbarkeit des FV kann noch verbessert werden.  
Die Partyköche machen keine EMA Elternparty mehr, deswegen muss Organisation 
der FV übernehmen. Zur Zeit ist eher ein Mitgliederschwund als -zuwachs zu 
vermerken. Die Hausaufgabenbetreuung muss nicht mehr über den FV abgerechnet 
werden (Sterntaler rechnet mit Jugendfarm direkt ab) 
 
4.Bericht zur Finanzlage des Vereins (Kassenbericht) 
Frau Rieschel berichtet über das abgelaufene Jahr 2022 Der Abschlussbestand  
beträgt ca. 78.000,00EUR. An Spenden wurden ca. 10.000,00EUR vereinnahmt, davon 
zweckgebunden ca. 4.000,00EUR. 
An Aufwendungen sind der Zuschuss zum Aremberg, sowie die Tontechnik mit ca. 
5.000,00EUR zu nennen. Die Brauchtumspflege (Karnevalszug EMA) erhielt, Corona-
bedingt, nichts, soll aber in den nächsten Jahren wieder aufgestockt werden. Ca. 
21.000,00 EUR sind an Beiträgen eingenommen worden (näheres siehe dazu den 
Jahresabschluss 2022 i.d. Anlage). 
Zum Wirtschaftsplan 2023: Beihilfen zu Klassenfahrten werden weiterhin gewährt 
(subsidiär, der Verein Sterntaler e.V.  fördert diese auch)  
Zweckgebundene Spenden werden an die entsprechenden Projekte bzw. 
Fachschaften durchgereicht. ansonsten Rücklage für Schulhofumgestaltung es wurde 
eine Reserve ca.31.000,00 EUR (u.a. für das neue Bühnendach) gebildet an freien 
Mitteln kann über ca.  20.400,00EUR verfügt werden (Siehe TOP10.). 
 
5.Bericht des Beirates 
Frau Bröcker bedankt sich beim Förderverein für die laufende Unterstützung des 
Schulbetriebes und die Mittel für die vielfältigen Projekte der einzelnen Fachschaften. 
Insbesondere für die Förderung des Ackerprojektes. (Uni Bonn stellt Acker zur 
Verfügung, Schüler bearbeiten diesen Acker von der Aussaat bis zur Ernte (Projekt 
"Ackerdemie") (Fr. Britta Hertel betreut das Projekt) Die Schüler erfahren dank der 
Unterstützung des FV zahlreiche Anregungen.  
  
6.Bericht der Kassenprüfer 
Herr Dr. Ochterbeck berichtet kurz über die am 27.03.23 erfolgte Prüfung der Konten 
und Kassenbestände. Es wurde eine sorgfältige einwandfreie Kassenführung 
festgestellt. Herr Dr. Ochterbeck und Frau Schark-Zimmer danken Frau Rieschel für die 
geleistete Arbeit (Näheres siehe Kassenprüfbericht i.d. Anlage) 
 
7.Entlastung des Vorstandes 
Herr Dr. Ochterbeck beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die anschließende 
Abstimmung erbrachte die einstimmige Entlastung des Vorstandes.  
  
8.Wahl der beiden Kassenprüfer 
Das bestehende Team – Herr Dr. Ochterbeck und Frau Schark-Zimmer – wurden 
einstimmig als Kassenprüfer bestätigt. Beide nehmen die Wahl an. 
  
9.Bericht der Schulpflegschaft 
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Frau Bodenschatz bedankt sich im Namen der Elternschaft für die vertrauensvolle 
Zusammenarbeit mit dem Förderverein. Frau Bodenschatz dankt im Namen der 
Schulpflegschaft speziell für die Unterstützung des Projektes „Ackerdemie“ 
 
 10. Beratung und Beschlussfassung zur Haushaltslage und zur Förderung schulischer 
Projekte 
Der Wirtschaftsplan 2023 (s. Anlage) weist als zur Verfügung stehende Mittel einen 
Betrag in Höhe von etwa 20.000,00EUR auf. 
Die Förderung der beantragten Projekte (siehe Liste "Beantragung v. Fördermitteln" ) 
wurde einstimmig beschlossen.  
Materialneuzugänge sollten im kommenden Jahr besser dokumentiert werden. 
 

 11. Verschiedenes 
Es wurden Fragen zur Heizungsanlage auf dem Aremberg gestellt. Aremberg ist 
insgesamt renovierungsbedürftig. Ein Renovierungsplan wird durch den Aremberg FV 
erstellt.  
Hr. Aumeier dankt allen Teilnehmern für ihr Erscheinen. 
 
 
Ende der Versammlung um 21.00h 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. Thomas Aumeier (Vorsitz/Versammlungsleiter) 
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